



Liebe Eltern,

10.02.2022

im Einvernehmen mit dem Veranstalter, dem Schulverein, müssen wir unseren legendären Sockenball am 18.02.22 leider absagen.

Wir möchten stattdessen in den einzelnen Klassen und in der Betreuung Karneval feiern. Daher haben wir als Team beschlossen, an Weiberfastnacht, 24.02.22 mit den Schülerinnen und Schülern mit ausgelassenem Treiben in den verschiedensten Kostümierungen zu feiern. Einzelheiten erhalten Sie von der Klassenlehrerin Ihres Kindes. An diesem Tag endet für die Kinder der „Unterricht“ nach der vierten Stunde. Die Betreuungskinder gehen dann in ihre Gruppe, die anderen Kinder nach Hause.

An diesem Tag müssen unsere Jecken auch keine Hausaufgaben erledigen 😊

Wir freuen uns auf ein farbenfrohes buntes Treiben mit unseren Schülerinnen und Schülern!

Helau, Alaaf und Wuppdika im Namen des gesamten Teams der Rottsieper Höhe,

*A. Benner*

Annika Benner

(Schulleiterin)